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БРИГАДИР НА СТРОЙКЕ—  
б о л ь ш а я  сила

Пребывание в Узбекистане Президента 
Республики Индонезии Сукарно

РИГАДИР на стройке —  
большая сила. Коммунисти

ческая партия, Советское пра
вительство требуют проявлять 
постоянную заботу о повышений 
роли бригадира —  младшего 
командира на стройке.

На многих стройках ¡выросли 
замечательные кадры бригади
ров, активных борцов за техни
ческий (Прогресс, хороших орга
низаторов труда и производства. 
Среди. строителей треста № 24 
выделяется руководитель комп
лексной бригады тов. Дувалев. 
Он первым в нашем городе орга
низовал комплексную бригад у, 
коллектив шторой на деле пока
зал, каким большим ¡преимуще
ством обладает этот метод веде
ния строительных работ.

По примеру Дувалева в этом 
тресте и в других строительных 
организациях города созданы 
комплексные бригады. Все они 
также 'добиваются высокой выра
ботки. На первом стройучастке 
доказывает пример блаженной и 
чаткой организации труда, умело
го использования техники брига
дир комплексной бригады тов. 
Лехин. В августе его бригада, 
например, выполнила задание на 
147 процентов.

Добрая слава среда строителей 
Сызранской ТЭЦ идет о бригади
ре тов. Картошкине, который 
шляется руководителем комплек
сной хозрасчетной бригады. Ее 
коллектив имеет замечательные 
результаты не только в борьбе 
за рост производительности тру
да, но и »в экономии строитель
ных материалов.

Умелые, инициативные брига
диры имеются на каждом строи
тельном участке. Нужно только, 
чтобы руководители строительных 
организаций своевременно заме
чали и поддерживали инициати
ву передовых бригад, помогали 
рабочим полнее использовать ре
зервы, выполнять планы и социа
листические обязательства, кото
рые они приняли на себя.

Бригадир —  ближайший по
мощник мастера и производителя 
работ. Он является непосредст
венным организатором производ- 
втва и социалистического сорев
нования. Бригадир заботится о 
том, чтобы каждый рабочий тру
дился с полным напряжением 
вил, давал высокую выработку, 
работал без брака. Бригадир за
ботится и о том, чтобы члены его 
бригады постоянно знакомились

с передовыми методами труда, 
применяли их на рабочем месте, 
повышали свое специальное ма
стерство.

Велика роль бригадира и как 
воспитателя. Особенно возрастает 
эта роль, ¡когда на стройки по 
зову ¡партии приходит новое по
коление из советской молодежи. 
Бригадир обязан о них проявить 
заботу, помочь им избрать спе
циальность, как следует овла
деть ею, быть в первых рядах 
передовиков борьбы за досрочное 
выполнение планов шестой пяти
летки.

На строительных площадках 
появляется все больше ¡новой тех
ники, совершенствуется техно
логия строительных работ. 
В эих условиях не только про
рабу, мастеру, но и бригадиру 
надо быть технически грамот
ным. Без этого он не сможет 
правильно, умело руководить^ 
вести строительство современных 
сооружений. Поэтому правильно 
поступают те руководители 
строек, которые помогают брига
дирам в учебе, содействуют им 
в повышении квалификации.

Необходимо устранить такие 
явления, когда бригадира не 
считают за руководителя, не со
ветуются с ним, не приглашают 
его на планерки, производст
венные совещания. Есть еще не
мало случаев, когда с бригадира 
взыскивают за неудачи в работе, 
но мало делают для того; чтобы 
научить по-настоящему руково
дить бригадой, разобраться, какие 
трудности бригада испытывает, 
какие имеются недостатки в ор
ганизации ее работы, а затем 
устранить все это, дать ей воз
можность работать так, как ра
ботают передовики.

Задача состоит в том, чтобы 
всемерно поднимать роль брига
дира на стройке, поощрять его 
творческую инициативу, помогать 
ему в овладении техническими 
и экономическими знаниями, 
стать настоящим руководителем 
коллектива строителей.

Всемерно повышая роль бри
гадиров, руководители строек, 
партийные и профсоюзные орга
низации тем самым будут спо
собствовать более широкому раз
вертыванию с о-ци ал и-фт и ч  еско г о 
соревнования за досрочное вы
полнение плана 1956 года, за 
повышение качества и снижение 
стоимости строительства.

ТАШКЕНТ, 5 сентября. (Спец. 
корр. ТАСС). Гостящий в Узбе
кистане Президент Индонезии Су
карно и его спутники знакомились 
сегодня с жиэнью республики.

В первой половине дня гости 
¡побывали в Чирчике — городе 
узбекских энергетиков, химиков и 
машиностроителей. Президент Су
карно и сопровождающие его ли
ца посетили Чирчикский электро
химический комбинат.

Затем высокие гости посетили 
ко л х03 « Кз ы л У з б е кист ан » О р д - 
жоникидзевского района. В колхо
зе Президент Сукарно долго дру
жески беседовал с членами арте
ли. В честь гостей был дан завт
рак, во время которого гостям 
продемонстрировали свое искусст
во участники колхозной художест
венной самодеятельности.

Президент Сукарно подошел к 
одному из музыкантов и, взяв у 
него дойру (бубен), сам стал ак
компанировать танцорам. В круг 
танцующих вступили многие ин
донезийские гости. Вскоре, пере
дав дойру Ш. Р. Рашидову, Су
карно сам присоединился к ве
селому хороводу.

Прощаясь с гостями, члены кол
хоза «Кзыл Узбекистан» подари
ли Президенту Сукарно коня 
среднеазиатской породы и пре
поднесли другие подарки.

Вернувшись в- Ташкент, Прези
дент Сукарно и его спутники по
бывали в педагогическом институ
те. Здесь они знакомились с под
готовкой национальных педаго
гических кадров.

Из института индонезийские го
сти направились на стадион 
«Пахтакор», где состоялся массо

вый митинг. В нем приняли уча
стие 75 тысяч жителей Ташкента.

' В центральной ложе вместе с 
Президентом Сукарно находились 
руководители Коммунистической 
партии и члены Правительства 
Узбекистана.

Митинг открыл председатель 
исп олком а Т а ш к е нтского го род- 
ского Совета депутатов! трудящих
ся М. *Турсунов.

Высокого гостя из Индонезии 
приветствовали слесарь Ташкент
ского завода текстильного маши
ностроения В. Титов, ¡поэт Гафур 
Гулям и председатель колхоза 
имени Кагановича Хамракул Тур-

С большой речью выстуяил 
Президент Сукарно, подчеркнув
ший важное значение советско- 
индонезийской дружбы в борьбе 
за мир во всем мире.

Выступление Президента Сукао. 
но неоднократно прерывалось 
бур ным и р укоплескания м и.

Вечером 5 сентября замести
тель Председателя Президиума 
Верховного Совета СССР и Пред
седатель Верховного Совета Уз
бекской ССР Ш. Р, Рашидов уст
роил в честь Президента Сукарно 
и других представителей индоне
зийского народа прием, который 
прошел в теплой дружеской об-

В СОДРУЖЕСТВЕ 
С КОЛХОЗНИКАМИ

В колхоз «Красный путию- 
вец» (зона Приволжской МТС) 
на уборку урожая зерновых 
культур приехали 52 сызранца. 
В основном это молодежь —  ра
ботники предприятии и органи
заций, учащиеся. Посланцы го
рода самоотверженно трудятся 
на уборочных работах и т  вы
водке зерна на заготовительные 
пункты. Вот, например, работни
цы Сызранского горпищекомбм- 
ната Клавдия Феклина и Антота- 
на Ерилина. Они трудятся, не зная 
усталости, безоговорочно вы
полняют любую работу, которую 
им поручает бригадир. Занимают
ся девушки очисткой зерна и по
грузкой его 1В . автомашины. Еже
дневно они загружают зерном по 
10— 12 автомашин. Не обтает 
от них в труде и ученица 9-го 
класса Канширской школы Лан
сия Никитина. Она показывает 
пример товарищам по работе.

Высокопроизводительно тру
дятся шоферы Сызранской авто
базы тт. Бабенин и Марычев. За 
12— 16 часов они делают по 10 
— 12 рейсов. Каждый из них 
перевез на элеватор более 600 
тонн 'зерна.

Посланцы города помогут кол
хозникам быстро и без потерь 
убрать богатый урожай зерна и 
выполнить план хлебозаготовок.

И. Роднищев, 
секретарь партбюро 
Приволжской МРС.

тт. Синицын, Евдокимов, Елист- Баймахамбеков,
ратов, тов. Мартынов из депо председатель колхоза,

Ленинград. Марка завода «Электросила» имени С. М. Кирова ши
роко известна в нашей стране. Здесь изготовляются машины для 
электростанций и новостроек шестой пятилетки. Сейчас на стенде 
цеха крупных машин готовится к испытаниям прокатный агрегат 
МП-2500, предназначенный для одного из предприятий черной ме
таллургии.

НА СНИМКЕ: электромонтер комсомолец И. М. Калганов готовит 
двигатель агрегата для испытаний. Слева—инменер 3. Я. Метелица.

Фото А. Михайлова. (Фотохроника ТАСС).

суш у лов. становке

ТРУДЯЩИЕСЯ СЫЗРАНИ НА УБОРНЕ УРОЖАЯ
НА ПОЛЯХ КОЛХОЗОВ -  
УЧАЩИЕСЯ ТЕХНИКУМОВ

Многие трудящиеся Сызрани 
принимают деятельное участие 
в уборке большого урожая, со
зревшего на полях колхозов 
Куйбышевской области.

Принимают участие в убор
ке и учащиеся средних спе
циальных учебных заведений 
города.

450 учащихся нефтяного тех
никума выехали на днях в Но- 
водевиченский район, где они 
окажут помощь в уборке уро
жая и заготовке кормов колхо
зам имени Калинина, «Победа», 
«Ленинский сев», «Вперед к 
коммунизму», имени Ленина, 
«Новый путь» и ммогим другим.

Вместе с учащимися выехали 
12 преподавателей.

В техникуме создана агит
бригада, которая будет систе
матически выезжать с концер-

ХОРОШИЙ ПРИМЕР
В Ео'кчетавской области Ка

захской ССР на уборке богатого 
урожая трудятся посланцы пред
приятий Сызрани. Хорошо рабо
тает на току на очистке зерна в 
колхозе «Коммунизм» молодежная 
бригада N2 1, в которую входят 
рабочие с комбайнового завода 
тт. Синицын, Евдокимов, Елист- 
ратов, тов. Мартынов из депо

тами в колхозы, где работают 
учащиеся.

★ ★ ★
Д ля участия в уборке уро

жая в колхозах и совхозах Ши- 
гонского района выехали на 
днях 200 учащихся машино
строительного техникума и 118 
учащихся педагогического учи
лища.

280 учащихся техникума 
транспортного строительства ра
ботают на полях совхозов и 
колхозов Приволжского райо
на.

Уборкой зерновых и бахче
вых культур в пригородном 
совхозе «Большевик» занимают
ся 200 учащихся трикотажного 
техникума.

Учащиеся техникумов выеха
ли в совхозы и колхозы обла
сти сроком на один месяц.

станции Сызрань 2-я, то®. Иль
ина с завода пищевых концент
ратов и другие. Дневную норму 
они выполняют на 150— 160 
процентов.

Правление колхоза довольно 
их работой и выносит им благо
дарность.



П А Р Т И Й Н А Я  Ж И З Н Ь

За тесную связь партийной работы 
с жизнью предприятия

Кашпйрский сланцевый руд
ник— одно из крупнейших пред
приятий города. В текущем году 
шахты и строительное управле
ние рудника работают значитель
но хуже, чем в прошлом году. 
План по добыче сланца за семь 
месяцев выполнен лишь на 96,1 
процена, допущен убыток свыше 
200 тысяч рублей, медленно ве
дется и строительство.

В чем причина, почему управ
ление и шахты плохо справляют
ся с поставленными задачами? 
Этот вопрос волновал многих ком
мунистов, участвовавших в не
давно проведенном отчетно-вы
борном партийном собрании руд
ника. Выступающие указывали, 
что партийный комитет рудника 
не анализировал состояния рабо
ты предприятий, плохо руково
дил социалистическим соревно
ванием, (неудовлетворительно за
нимался ¡распространением пере
довых методов добычи топлива. 
Е 0 хммунисты-'рук01в0'дители слабо 
были -связаны с рабочими. Парт
ком плохо занимался массово- 
политической работой среди ра
ботников рудника, а его секре
тарь тов. Гутник и управляющий 
рудником тов. Жуков в течение 
семи месяцев ни разу не высту
пали с политическими доклада
ми перед трудящимися.

Коммунисты отмечали, что чле
ны парткома не вели организа
торскую работу, а тт. Гутник и 
Жуков оторвались от масс. 
Многими вопросами, <в частности, 
улучшением бытовых условий 
шухтеров, о«ни не занимались. 
Все это не мотло не сказаться на 
состоянии трудовой и производст
венной дисциплины среди работ
ников шахт и управления. В те
кущем году ими было со®ершено 
1206 прогулов. Вся работа по 
укреплению трудовой дисциплины 
на руднике сводилась к приня
тию административных мер. Жи
вая организаторская и воспита
тельная работа с людьми, изуче
ние кадров, повседневное воздей
ствие на нарушителей, создание 
вокруг них общественного мнения

— все это парткомом подменялось 
парадной шумихой и 'заседатель
ской суетней.

Секретарь партийной организа
ции строительного управления 
тов. Кулагин отметил, что парт
ком не боролся за выполнение 
партийных решений. В апреле 
партийное собрание чудинка об
суждало вопрос 0' состоянии тру
довой дисциплины. Коммунисты 

"вскрыли ряд недостатков и гру
бых ошибок, допущенных управ
ляющим рудником тов. Жуковым, 
и в решении записали: создать 
комиссию по проверке высказан
ных на собрании фая-тов и на 
внеочередном партийном собрании 
обсудить итоги проверки, наме
тить 'мероприятия по устранению 
отмеченных недостатков. Но тов. 
.Гутник это решение партийного 
собрания не выполнил.

Тт. Виноградов, Сердюк и Кур- 
санов отметили, что партком и 
хозяйственные руководители руд
ника слабо занимались мобилиза
цией коллектива на преодоление 
отставания шахт. Плохая работа 
рудника и стройуправления не 
вызывала у них тревоги за судь
бу выполнения государственного 
плана.

Коммунисты тт. Маняев, Боч
карев, Тюленева, Ревякин, Гря
зин, Морозов, Карсеев и другие 
критиковали партком за то, что 
он очень мало занимался контро
лем хозяйственной деятельности 
администрации, в течение 2— 3 
лет ни разу не ¡заслушивал на 
своих заседаниях доклады уп
равляющего рудником о состоя
нии хозяйственного руководства 
предприятиями. Они указывали 
также, что партком плохо руко
водил профсоюзной и комсомоль
ской организациями, мало зани
мался вопросами повышения идей
ного уровня коммунистов.

Партийное собрание приняло 
соответствующее решение. Избран 
новый состав парткома.

На первом заседании парткома 
секретарем избран тов. Шаталов, 
заместителем тов. Карсеев.

Подготовили к работе в зимних условиях свое стрелочное хозяй
ство стрелочницы ст. Сызрань 2-я. которыми руководит старшая 
стрелочница А. И. Ковалева. Отеплены двери, произведена побелка, 
вырыты водосточные канавки, стрелочный инструмент приведен 
в исправность и содержится в чистоте. Заготовлен инструмент для 
уборки снега.

За отличную работу то в. Ковалева, работающая на транспорте 
с 1940 года имеет ряд благодарностей от руководства станции и 
Сызранского отделения дороги. За безаварийную работу она еж е
годно получает министерские премии.

НА СНИМКЕ: старшая стрелочница А. И. Ковалева встречает
поезд. Фото В. Петрова.

Лучше организовать
питание школьников

В ВЕЧЕРНЕМ УНИ ВЕРС ИТЕТЕ М АРКСИЗМ А-ЛЕНИНИЗМ А
5 сентября ¡начались занятия в 

вечернем университете марксиз
ма-ленинизма.

Университет в этом году будет 
работать по новому учебному пла
ну, рассчитанному «а два года 
обучения.

Слушатели первого курса будут 
изучать историю КПСС и поли
тическую экономию. (Второй курс 
будет заканчивать изучение по
литической экономии, а также 
будет изучать диалектический и 
исторический ¡материализм ,и эко
номику социалистических про- 
мышленных предприятий.

Занятия со слушателями, ¡пере
шедшими прошлой весной на тре
тий курс, в этом учебном году 
будут ¡проводиться по старому 
учебному плану.

* * *
На первый курс университета 

принято 90 человек.
В числе слушателей первого 

курса университета: контрольный 
мастер комбайнового завода тов. 
Елисеев, инженер отдела главно
го металлурга гидротурбинного 
завода тов. Мезенцев, техник фи-

лиала института «Гипростанок» 
тов. Пантелеев, помощник про
курора города тов. Танникова, 
школьный инспектор гороно тов. 
Клочкова, преподаватель машино
строительного техникума тов. 
Пальмова и многие другие.

« ❖ ❖

На состоявшемся позавчера со
брании слушателей директор ве
чернего университета тов. Паш- 
ковский рассказал о задачах ов
ладения марксистско - ленинской 
теорией, ознакомил слушателей с 
новым учебным планом и по
рядком проведения занятий. 
Затем для слушателей первого и 
второго курсов руководителем 
лекторской группы горкома КПСС 
тов. Бусловым была прочитана 
лекция на тему «Предмет поли
тической экономии». У слушателей 
третьего курса состоялась лекция 
тов. Гендель по курсу «Диалек
тический и исторический материа
лизм» — «Материализм и идеа
лизм — два направления в фило
софии. Формы материализма в 
домарксистской философии».

ЦК КПСС и Совет Министров 
СССР своим постановлением «О 
мероприятиях по улучшению ра
боты предприятий общественного 
питания» поставили задачу перед 
местными партийными и советски
ми организациями, руководителя
ми торгующих организаций и 
учебных заведений—уделять пов
седневное внимание питанию 
школьников.

Как же у нас в городе органи
зовано питание школьников? 
Еще до начала нового учебного 
года трест столовых, например, 
получил указание организовать в 
школах продажу завтраков, при
чем указывалось, что в рационе 
школьных завтраков должны 
быть мясные или рыбные котле-’ 
ты, хлеб, чай и кофе, салат 
или винегрет, пончики, ватруш
ки, молоко, пирожки с повидлом, 
капустой, рисом, морковью. Стои
мость школьного завтрака не 
должна превышать одного рубля. 
А за полтора рубля учащиеся 
должны получать на завтрак кот
лету с картофельным ¡пюре или 
макаронник с мясом, жареную 
рыбу или рисовую кашу, хлеб, 
чай.

Однако в первый день нового 
учебного года трест столовых не 
организовал должным образом 
питание школьников. В большин
стве школ города не был орга
низован отпуск учащимся горя
чих завтраков и они вынуждены 
были кушать только то, что было 
в буфете. Ассортимент про
дуктов в буфетах был весьма 
скуден. В школе № 2 в буфете 
были только пирожки и булочки. 
Причем качество булочек было 
настолько плохим, что школьни
ки покупали их неохотно. В про
даже не было киселя.

Отпуск горячих завтраков не 
организовали и в седьмой, деся
той, четырнадцатой и других 
школах. И особенно удивительно 
что в большинстве буфетов школ 
не продаются молоко и молочные 
продукты, овощи, бутерброды < 
маслом, несмотря на то, что тор 
гующие организации располагают 
неограниченным количеством этих 
и многих других продуктов.

Устраняют лишние операции
До ¡недавнего времени в цехе 

№ 19 комбайнового завода фрезе
ровщики выполняли операцию по 
снятию фаски на трубе СК-8015 
которая занимала лишнее обору
дование и работницу.

Рационализатор цеха — став
ший технолог тов. Ляегузов пред
ложил изготовлять эту трубу 
укороченной ада 5 миллиметров 
При этом ликвидируется необхо
димость в снятии фаски. Предло
жение было вяе/дрено, в резуль
тате чего отпала ненужная про
изводственная операция и достиг
нута экономия денежных средств 
и металла.

Кроме этого, до последнего вре
мени не была организована про
дажа абонементов на завтраки. 
Хлебозаводом и горпищекомби- 
натом не обеспечивается выпеч
ка 50 и 100-граммовых булочек.

Не поняли всей важности орга
низации питания для учащихся 
и директора некоторых школ. 
Часть из них вообще предпо
читает не возиться с этим де
лом, считая, что достаточно и 
того, что в школе есть кое-как 
оборудованные буфеты. Они не 
предоставляют помещений для 
организации школьникам горячих 
завтраков.

Не выделены соответствую
щие помещения в школах №№ 10, 
11, 5 и других. В школе № 28 
есть возможность организовать 
отпуск горячих завтраков для 
школьников, но здесь не торопят
ся с переоборудованием поме
щения. Странное положение сло
жилось в школе № 23, что нахо
дится © поселке «Заводской». 
Комнату, для буфета там не могут 
выделить потому, что некуда 
«выселить» преподавателя, кото
рый живет в школьном здании. В 
школе № 12 помещение, отведен
ное для буфета, также занимает 
работник школы. В 14-й школе 
часть помещения до сих пор заня
та под общежитие бывшего пед
института.

Речь идет о том, чтобы покон
чить с раскачкой и во всех шко
лах организовать отпуск школь
никам горячих завтраков по або
нементам. Торгующие организа
ции должны обеспечивать школы 
достаточным количеством про
дуктов питания в широком ассор
тименте. Задача работников от
делов народного образования за 
ключается в том, чтобы предоста
вить помещения для раздачи го
рячей пищи.

Следует привлечь к организа
ции этого важного дела и роди
тельские комитеты.

Организация питания школь
ников — дело большой важности. 
Им повседневно интересоваться 
обязаны местные 'партийные и 
профсоюзные организации, испол 
комы райсоветов.

Н. Киденко.

Фельетон

Мнимый дольной
Знакомьтесь. Юрий Андреевич 

Скрябнев — артист своего дела. 
Необходимо оговориться, какого 
именно дела, так как Юрий Анд
реевич работает сменным инжене
ром в механическом цехе заво^ 
да... А по простоте душевной мож
но подумать, что он отличный ин
женер. Увы, нет! Его технические 
поенания блекнут перед его спо
собностями обманывать доверчи
вых людей.

Ему ничего, например, не сто 
ит из совершенно здорового чело
века превратиться в безнадежно 
больного, приводящего в трепет 
медицинских работников харак
тером своего заболевания.

Тяжелые приступы мнимой бо
лезни наступили у Юрия Андрее
вича в первой декаде августа. Ин
женер не находил себе места, 
метался в  жару, вызванным при
ближением начала сезона осен
ней охоты. Его влекло на Волгу, 
к озеру. В ушах слышался ути
ный крик, в глазах мельтешило 
от летающих крякв, чирков, ши
лохвосток.

Заболевание достигло своей 
высшей точки. На совещании у 
директора, где обсуждался во 
прос об улучшении работы пред
приятия, Юрий Андреевич был 
сам не свой. Что говорили — не 
слушал.

А следующим утром Юрий Анд 
реевич Скрябнев на работу не 
явился. Пришел в поликлинику 
Промышленного района и заявил 
—отр а вился гриб а ми...

Все шло как нельзя лучше. То
варищи по работе, сочувственно 
пожимая плечами, охали:

— Ну, как это так!
— Так уж, — кротко отвечал 

Юрий Андреевич и прятал гла
за, а кислая гримаса на лице 
должна была показывать, что у 
него мучительные боли. И это, 
видимо, ему превосходно удава- 
лось. Врач тов. Самарина выписа
ла Скрябневу бюллетень на три 
дня.

Когда поликлиника скрылась 
за углом, Юрий Андреевич уско
рил шаг. Больной мгновенно пре
образился, стал удивительно под
вижным и почти бегом припустил
ся домой: надо было торопиться, 
чтобы успеть к ночи на Обшароз- 
ские или Печерские охотничьи 
угоди я.

На душе Юрия Андреевича бы
ло легко и радостно.

На заводе же забеспокоились: 
где же инженер Скрябнев, куда 
он запропастился? Позвонили в 
поликлинику. Заведующая Юлия 
Абрамовна Саш ант ответила:

—Он болен, находится под осо 
бым наблюдением...

О, как ошиблась Юлия Абра
мовна! Она, видимо', и не подо
зревала о существовании мнимых 
больных.

Махинацию Юрия Андреевича 
разоблачили работники же завода, 
с которыми Скрябнев повстречал
ся на охоте. И тут же об этом 
они сообщили Юлии Абрамовне.

— Ах, обманщик, — сокру
шалась заведующая поликлини
кой. — А мы его под особое на
блюдение...

Думается, что под особое на
блюдение следовало бы ей взять 
врачей, так легко снабжающих 
бюллетенями лодырей и симулян
тов.

В. Голубович, И. Дубов.

Машины по пришивке пуговиц

К Р А С Н Ы Й  О К Т Я Б Р Ь  
2 стр. 7 сентября 1 9 5 6  г.

Успешно трудится в тресте 
№ 24 комплексная бригада тов. 
Дувалева.

НА СНИМКЕ: плотники из 
бригады тов. Дувалева А. Зинин 
и Г. Нестеров укладывают по
данное башенным краном желе
зобетонное межэтажное пере
крытие.

Фото Ф. Ш карбаненко.

Недавно в цехах швейной фаб
рики «Памяти Ленина» появи
лись необычные машины. На них 
можно выполнить лишь одну про
изводственную операцию — при
шивку пуговиц. Установлено три 
таких машины. Они намного по
высили производительность тру
да. Если раньше на пришивке

пуговиц на конвейере было заня
то две работницы, то в настоя
щее время, используя машину, 
с этим делом справляется одна 
работница.

Пуговичные машины для швей
ного производства выпускаются 
Подольским механическим заво
дом.

КНИЖНАЯ ПОЛКА
'Вышли из печати и поступили 

в продажу в магазины Книготор
га следующие новые брошюры из 
серии «За новые успехи ¡в шестой 
пятилетке»:

М. Н. Яковлева. Что читать о 
нашем народном хозяйстве. Бесе- 
да о книгах. Москва. 1956 год.
Цена 30 коп.

В. А. Семенова. Коммунистиче
ская партия ведет нашу страну 
по ленинскому пути к торжеству

коммунизма. Беседа о книгах. 
Москва. 1956 год. Цена 60 коп.

3. Г. Дударева. Молодежь на 
целинных землях. Беседа о кни
гах. Москва. 1956 год. Цена 50 
коп.

М. Н. Талантова. Что читать
молодежи о коммунистическом 
отношении к труду. Беседа о 
книгах. Москва. 1956 год. Цена 
40 коп.



ПЛОХО СООРУЖАЕТСЯ
с т р о и т е л ь н а я  б а з а  т р е с т а  №  112

Строительная база. Сейчас для 
даройтреста 112 нет наибо
лее важного объекта, чем этот 
комплекс предприятий, от ус
пешного завершения строитель
ства которых зависит вся буду
щая работа треста, судьба тех 
многочисленных объектов, соору
жением которых ¡предстоит в 
дальнейшем заниматься строите
лям.

Хотя все объекты стройбазы 
важны, но среди них есть ос
новные. Это —  теплоцентраль 
^котельная) и цех сборного желе
зобетона. И вот как раз со стро
ительством этих важнейших объ
ектов далеко неблагополучно. 
Медленно, очень медленно ведет
ся их строительство. В чем же 
дело?

Люди умеют работать

Много славных строителен 
трудится на стройбазе. Уча
сток, возглавляемый А. Ры- 
женковым, в первой половине 
текущего года добился высоких 
показателей, завоевав первенство 
по Министерству строительства. 
Изо дня в день от 150 до 200 
процентов нормы выполняют 
кровельщики бригады В. Горя
чева. Большим уважением поль
зуются на стройке каменщик 
комсомолец Н. Платонов, слесари 
бригады тов. Макарова, обеспечи
вающие бесперебойную работу 
всех механизмов, и многие другие 
товарищи, по которым в своей 
работе равняются все строители 

-Вазы.
Рабочие всех специальностей 

*юрячо откликнулись на призыв 
^мастеров 'комбайнового завода тт. 
Бакаева и Семихохлова —  до
срочно завершить выполнение

плана шестой пятилетки по ро
сту производительности труда. 
Своим высокопроизводительным 
трудом они доказывают на деле, 
что и у строителей есть все воз
можности с честью выполнить и 
перевыполнить взятые социали
стические обязательства. И снова 
встает вопрос: так почему же 
строительство ведется такими 
нйзкими темпами?

Надо создать рабочим необходимые

условия

Вот уже многие недели и ме
сяцы, как на строительстве базы 
часто слышится слово «нет». Его 
вы можете услышать на любом 
объекте. Чего нет? Многого.

Нет силикатного кирпича ка
менщикам, и вот опытные рабо
чие вместо того, чтобы занимать
ся кладкой, блуждают по строй
базе и собирают 'по кирпичику.

Нет песку. Поэтому несколь
ко дней назад из-за отсутствия 
раствора каменщики в течение 3 
дней использовались не по на
значению.

Нет железобетонных плит — 
кровельщики бегают с объекта 
на объект, производя различные 
второстепенные работы, в то вре
мя, как ни цех сборного железо
бетона, ни котельная полностью 
не покрыты.

Бывают перебои с поступлени
ем гравия, пемзы, пиломатериа
лов и многих других строитель
ных материалов.

В самой котельной не достает 
еще многого важного оборудова
ния. Например, нет экономайзе
ра. А ведь согласно социалисти
ческому обязательству ¡котельная 

\ должна вступить в строй к 
7 ноября.

В перебоях с этими необходи
мыми стройматериалами повинны 
в первую очередь комбинат под
собных предприятий и контора 
технического снабжения.

Приближается зима. Заверше
ние строительства многих важ
ных объектов будет производить
ся в условиях зимнего времени, 
а до сих пор УНР-776 (тов. Фи
лонов) не закончило сооружение 
теплотрассы.

Эта же организация должна 
вести и строительство дорог на 
территории стройбазы. Но она не 
приступала к этому делу сов
сем, хотя тов. Филонов, как гово
рят строители, неоднократно да
вал обещания начать дорожные 
работы.

Эти факты говорят о плохой 
организации работ, о неправиль
ных взаимоотношениях между 
первым строительным участком, 
который ведет работы на базе, и 
субподрядными организациями.

Это тоже не мелочи

Письма в редакцию
НАВЕСТИ ПОРЯДОК

На нашем кирпичном заводе 
да-за плохого ремонта, нерегуляр
ной подвозки глины и по другим 
причинам часто простаивает обо
рудование. В плохом состоянии 
находятся узкоколейные пути. 
После дожал они покрываются 
глиной и по ним очень тяжело 
возить вагонетки с большим гру
зом. йз^за плохой исправности 
нередко выходит из строя кирпи- 
чеделательный пресс, и тогда 
смена из 32 человек, простаивает 
в ожидании его ремонта.

Организационные и техниче
ские неполадки приводят к невы
полнению плана и, чтобы выйти 
из положения, директор завода 
тов. Минеев и технорук тов. Шу
стова заставляют рабочих рабо
тать по выходным дням.

НА ПРОИЗВОДСТВЕ
Технорук тов. Шустова грубо 

обращается с рабочими, кричит 
на них. В своих действиях, попи
рающих право людей на отдых, 
она дошла до того, что даже 
праздник— День строителя объя
вила рабочим днем. После серьез
ных возражений рабочих она от 
менила свое распоряжение, но 
пригрозила, что в следующее во
скресенье будем работать обяза
тельно.

Просим оградить нас от неза
конных действий ретивых адми
нистраторов и заставить их на
вести порядок в организации 
производства, а не лишать людей 
заслуженного отдыха.

А. Власов,
рабочий кирпичного завода 

стройтреста № 24.

БЕЗДУШ НОЕ О ТНО Ш ЕНИ Е К ЛЮДЯМ
25 августа я пришел в полик

линику ¡при станции Сызрань 
1-я и попросил регистратора вы
слать врача на дом. Ждали мы 
¡врача более суток, но так 
ж не дождались. Пора заставить 
-------------------------Ж

работников поликлиники долж
ным образом обслуживать тру
дящихся.

С. Горбовский,
токарь электростанции. 

Станция Сызрань 1-я.
* ---------------------------

Как обстоит на стройбазе дело 
с социалистическим соревновани
ем? Но этому поводу прораб Т. А. 
Шумилин дал нам краткий и ис
черпывающий ответ: «Обязатель
ства принимаем, а вот выполне
ние их не проверяем». Следова
тельно соревнование сущест
вует только формально, и это, ко
нечно, не служит стимулом для 
дальнейшего повышения произ
водительности труда и повыше
ния качества выполняемых рабог.

К сожалению, это, очевидно, 
не волнует профсоюзную органи
зацию треста, как не волнует ее 
и то, что до сих пор на базе не 
оборудован красный уголок, что 
не выходит стенная газета, итоги 
с орев но в а ния под в од яте я ф о р - 
мально, они не обсуждаются на 
рабочих собраниях.

Вот уже два месяца как на 
стройбазу не доставляются горя
чие обеды, и рабочие вынужде
ны ходить в столовую за полтора 
километра.

Все это очень мешает в рабо
те строителям базы. Они справед
ливо товорят, что при правильной 
организации труда и бесперебой
ном снабжении строительными 
материалами, они могли бы ра
ботать более производительно.

Руководителям треста № 112, 
в частности, начальнику про- 
изводственно-техническото отдела 
треста тов. Бобылеву, который 
сейчас возглавляет строительст
во стройбазы, необходимо побы
стрее устранить все недочеты, 
мешающие работе этого важней
шего участка,

А. Давыдов.

Художественная самодеятельность 
железнодорожников

Недавно в городском пар
ке культуры и отдыха про
водился конкурс коллективов 
художественной самодеятель
ности рабочих клубов на луч
шее исполнение концертной 
программы. В конкурсе при
няли участие коллективы ху
дожественной самодеятельно
сти железнодорожных клубов 
«Красный Октябрь» и имени 
Варламова, Железнодорожники 
заняли два первых места. Пер
вая премия присуждена кол
лективу художественной само
деятельности клуба имени 
Варламова, вторая —  клубу 
«Красный Октябрь».

Художественная самодея
тельность клуба имени Вар
ламова организована всего не
сколько лет тому назад. Сей
час она насчитывает около 
ста человек. Удачно выступает 
хор. Приходится сожалеть, что 
он малочисленен. При большем 
количестве участников он смог 
бы добиться лучших резуль
татов.

Драматический кружок по
казал ряд интересных пьес 'со
ветских авторов, в том числе 
трехактную комедию-водевиль 
«Капитан в ¡отставке» и не
сколько одноактных пьес. С 
большой выразительностью 
читает басни старейший уча
стник самодеятельности сле
сарь паровозното депо тов. 
Чехлов.

Духовой оркестр клуба со
стоит из восемнадцати чело- 

|  век, но сейчас создается вто

рой молодежный коллектив, в
котором занимается 14 чело
век.

Старейшими участниками 
самодеятельности являются же
лезнодорожники В. И. Бурхеть- 
ев, Тихонов, Швецов, Федотов, 
Г. В. Бурхетьев, Борисов, Э. 
Неживенко, Гвоздева и другие.

Недавно в клубе организован 
эстрадный оркестр. В его ре
пертуаре русские народные 
песни и народные танцы.

С народными танцами удач
но выступает танцевальный 
коллектив, который в прош
лом году был награжден по
четной грамотой облпрофсовета. 
На 'городском смотре коллектив 
получил почетную грамоту за 
лучшее исполнение танцев.

Клубная самодеятельность
—  желанный гость на линей
ных станциях. Участники са
модеятельности клуба имени 
Варламова в текущем году да
ли на линейных станциях и 
на полевых станах подшефно
го колхоза имени Маленкова 
16 концертов.

Хочется пожелать коллекти
ву самодеятельности железно
дорожников дальнейших успе
хов в их благородной и инте
ресной работе.

В. Петров.

НА СНИМКАХ: (вверху) 
солистка хора Фирсунина ис
полняет частушки, аккомпани
рует на баяне Семенович; 
(¡внизу) танцевальный коллек
тив исполняет молдавский 
танец.

ГАСТРОЛИ ВОЛЖСКОГО НАРОДНОГО ХОРА
В городе гастролирует Волж

ский народный хор. Его выступ
ления с большим успехом состоя
лись в летнем драматическом те
атре, в клубах нефтеперерабаты
вающего завода, имени Варламо
ва, ремонтно-механического заво

да, Кашпирского сланцевого руд
ника, на «Правой Волге» и т. д.

Хор также выступил в Бала- 
шейке и ¡в ст а ро,рач ейском сана
тории имени Чапаева.

На концертах хора побывало 
около 4.000 человек.

Сделать клуб очагом культуры

В детском парке.
НА СНИМКЕ: дети катаются с горки.

Фото А. Власова.

Рабочие деревообрабатываю
щего комбината «Правая Волга» 
из месяца в месяц перевыпол
няют план. Сейчас коллектив 
комбината получил задание сде
лать сверх плана более 100 до
мов 'для рабочих новых место
рождений нефти. Коллектив друж
но взялся за выполнение ответ
ственного поручения и, можно с 
уверенностью сказать, что оно 
будет выполнено с честью.

Культурного же отдыха рабо
чие ^комбината не видят. Завком 
профсоюза (председатель тов. 
Берлов) не интересуется вопро
сами лучшей организации куль
турного досуга рабочих, поэтому 
допустил, что заведующий клу
бом тов. Дудочкин развалил ра
боту клуба.

Правда, в шубе инотда быва
ли вечера молодежи, на которых 
читались лекции, и, как прави
ло, по окончании лекции устраи
вались танцы. На такого роза 
вечера приходят обычно только 
любители танцев, а не производ
ственники. Поэтому, когда чи
тается лекция, в зале царит шум, 
ибо любители танцев ведут себя 
крайне бесцеремонно.

Сборы от киносеансов дошли 
до 24 рублей за сеанс. Объяс
няется это тем, что о сборах-то 
здесь мало беспокоятся. На кино- 
сеансы идут бесплатно все те, с 
кем Дудочкин выпивает. Со своей 
стороны контролер пропускает в 
зал своих знакомых; кассирша
—  своих и т. д. Так и проходила 
поэтому демонстрация картин 
при переполненном зале, но при 
пустой кассе.

Звук во время демонстрации 
картины был такой, что слов ра
зобрать невозможно. Это оттото, 
что демонстрировал фильмы все
гда подвыпивший киномеханик.

Горком профсоюза нефтяников, 
проверив состояние дел в клубе, 
принял ряд мер к выправлению 
положения. Пьяницы киномеха
ник и Дудочкин были отстране
ны от работы. В клуб был на
правлен на две недели опытный 
заведующий клубом нефтяников 
тов. Фомин.

Сейчас работа клуба улуч
шается. 21 августа в клуб впер
вые за многие годы были при
глашены лучшие производствен

ники со своими женами на се
мейный вечер. Программа вечера 
состояла из лекции о междуна
родном положении и концерта 
агитбригады клуба торговых ра
ботников. 28 августа был прове
ден такой же семейный вечер с 
рабочими другой смены, с лек
цией на производственную тему 
и концертом с ам од еяте л ьно с ти 
клуба нефтеперерабатыва ющего 
завода. Этот вечер был проведен 
неплохо, и он запомнился его 
участникам.

Помещение клуба оформляется 
плакатами. В нем установлена 
прекрасно оформленная доска 
Почета.

При клубе сейчас организован 
драмкружок под руководством 
бригадира столярного цеха тов. 
Сметанина. Кружок приступил к 
работе над пьесой «Чужой ре
бенок» Шкваркина. Возобнов
ляются занятия кружков ду
хового оркестра, хора, ¡вокально
го и хореографического.

Ф. Александров.

К Р А С Н Ы Й  О К Т Я Б Р Ь
3 стр. 7 сентября 1 9 5 6  г .



На международные темы

После лондонского совещания
На лондонском совещании по 

вопросу о Суэцком канале Анг
лия, Франция и США, как изве
стно, не добились тех целей, ко
торые они ставили перед собой. 
Мм не удалось навязать сове
щанию так называемый «план 
Даллеса», предусматривающий 
изъятие Суэцкого канала из-под 
управления Египта и передачу 
его под иностранное господство. 
Этому явно колонизаторскому 
плану были противопоставлены 
предложения Индии, поддержан
ные Советским Союзом, Индоне
зией и Цейлоном и намечающие 
правильный путь решения суэц
кой проблемы на базе уважения 
прав Египта и интересов всех 
стран, пользующихся Суэцким 
каналом.

Однако западные державы 
продолжают в отношении Егип
та политику диктата и угроз. 
То, чего им не удалось сделать 
от имени лондонского совещания, 
они пытаются осуществить иным 
путем. С этой целью создан так 
называемый «комитет пяти», ко
торый предложил Египту «план 
Даллеса» и настаивает на его 
принятии. Деятельность комитета 
сопровождается усилением воен
ных приготовлений в районе, рас
положенном вблизи Суэцкого к а 
нала.
Исполненное миролюбия, прави

тельство Египта решило встре
титься с членами «комитета пя
ти» и выслушать их точку зре
ния. Обсуждая это решение, 
египетские газеты подчеркивают, 
что согласие на встречу с «коми
тетом пяти» отнюдь не означает 
одобрение Египтом «плана Д ал
леса». Египет, пишет газета 
«Аль-Гумхурия», решительно от
вергает американские предложе
ния и ни при каких обстоятель
ствах не согласится на «интерна
ционализацию Суэцкого канала» 
Он готов вести переговоры толь
ко на базе предложений Индии. 
Позиция Египта, таким образом, 
совершенно ясна. Она опреде
ляется, с одной стороны, реши
мостью отстоять свои законные 
права на Суэцкий канал, а с 
другой — стремлением обеспе
чить мир на Ближнем и Среднем 
Востоке.

Такая позиция Египта, однако, 
не устраивает, видимо, предста

вителей определенных кругов 
на Западе. Вместо того, чтобы 
искать решения суэцкого вопроса 
на справедливой основе, Англия, 
Франция и США пытаются дейст
вовать путем диктата и бряца
ют при этом оружием. На следу
ющий же день после лондонского 
совещания, из английских и фран
цузских портов началась отправ
ка в район Суэцкого канала но
вых контингентов войск, боевых 
кораблей и военных материалов. 
Английское правительство раз
решило разместить на острове 
Кипр части французских войск. 
Этот шаг газета «Манчестер 
Гардиан» назвала «вытаскивани
ем сабли из ножен». Целям гру
бого нажима на Египет служит 
и созываемая в Париже специ
альная сессия Совета Североат
лантического блока, которую еги
петская газета «Аль-Ахбар» спра
ведливо характеризует как «сес
сию запугивания и шантажа».

Одновременно в США сперва 
Даллес, а затем президент Эй
зенхауэр выступили с заявления
ми, в которых настаивают на 
«интернационализации» Суэцкого 
канала. Египетское правительство 
выразило Соединенным Штатам 
протест по поводу этих заявле
ний.

Подрывные действия против 
Египта развернула и бызшая 
компания Суэцкого канала, 
стремящаяся нарушить судоход
ство по каналу. В этих целях 
она пытается добиться, в част
ности, массового ухода с канала 
иностранных лоцманов. По сви
детельству турецкой газеты «Ени 
сабах», эти действия компании 
имеют целью вызвать задержку 
в проходе судов, свалив всю ви
ну за это на Египет и тем самым 
доказать необходимость «интер
национализации» канала.

Несмотря на все эти происки, 
судоходство по каналу осуществ
ляется бесперебойно.

Больше месяца прошло после 
национализации Египтом Суэцко
го канала. Правое дело египет
ского народа получило поддерж
ку миролюбивых народов всего 
мира. «Египет, — пишет газета 
«Аш-шааб», — твердо стоит на 
своем, ибо на его стороне прав
да, а тактика угроз и шантажа 
неизбежно потерпит крах».

В. Харьков.

УКР Е П Л Е Н И Е  ТОРГОВЫХ СВЯЗЕЙ
КАИР, 5 сентября. (ТАСС). 

Печать с большим удовлетворени
ем пишет о дальнейшем расшире
ния тортовых связей между СССР 
и Египтом. Все газеты на видных 
местах под крупными заголовками 
опубликовали сообщение о том, 
что вчера в Каире было подписа
но соглашение о продаже Совет
ским Союзом Египту 200 тысяч 
той® пшеницы на сумму 6 мил
лионов египетских фунтов. Сред
ства, вырученные ют продажи 
пшеницы, будут использованы Со-

М ЕЖ Д У СССР И ЕГИПТОМ
ветским Союзом на покупку еги
петских товаров, в том числе 
хлопка и риса.

Газеты подчеркивают, что сог
лашение о покупке пшеницы в 
СССР полностью обеспечивает по
требности Египта до сбора ново
го урожая.

Сообщается, что недавно между 
СССР и Египтом была заключе
на другая крупная торговая сдел
ка — о продаже Египту 300 ты
сяч тонн мазута.

ПРЕЗИДЕНТ ЛИВАНА ТРЕБУЕТ РАЗЪЯСНЕНИЯ ПО ПОВОДУ 
ПЕРЕБРОСКИ ФРАНЦУЗСКИХ ВОЙСК НА КИПР

ПРОТИВ ПОПЫТОК 
ЗАПАДНЫ Х ДЕРЖ АВ  

ЗАПУГАТЬ ЕГИ П ЕТ
ДЖАКАРТА. (ТАСС). Боль- 

шинство газет посвящает свои 
передовые статьи суэцкому воп
росу. Газеты осуждают военные 
приготовления Англии и Франции, 
направленные против Египта, и 
требуют их немедленного прекра
щения. «Мердека» ¡пишет, что по
литика западных держа© — это 
устаревшая политика. Западные 
державы еще надеются, что они 
смогут навязать свою волю с по
мощью силы. Однако Египет не 
одинок, его судьба — это судьба 
арабских стран, судьба Азии, это 
судьба мира. Газета называет по
зицию Англии и Франции в су
эцком вопросе провокацией и счи 
тает, что Египет не может согла
ситься на какое-либо решение 
под угрозой применения силы.

Газета «Республик» подчерки
вает, что политика запугивания 
свидетельствует о том, что импе
риализм и колониализм еще жи
вы. Долг каждой страны, пишет 
газета, сделать все возможное, 
чтобы заставить Англию и Фран
цию прекратить агрессивные при
готовления. Руки прочь от Егип
та!

Газета «Абади» также осужда
ет военные угрозы Англии и 
Франции, как метод решения су
эцкого спора. На фоне военных 
приготовлений, пишет газета, де
марш «комитета пяти» выглядит 
как ультиматум.

БЕЙРУТ, 5 сентября. (ТАСС). 
По сообщениям печати, вчера 
президент Ливана Камиль Ша- 
мун пригласил к себе француз
ского посла в Бейруте и потре
бовал разъяснения в связи с кон

центрацией французских войск на 
Кипре.

Камиль Шамун вновь подтвер
дил, пишет газета «Бейрут», что 
все арабские государства под
держивают Египет в вопросе о 
национализации Суэцкого канала.

ПРОТЕСТ ЛИВИИ в с в я з и  
С РАЗМЕЩЕНИЕМ  

ФРАНЦУЗСКИХ ВОЙСК 
НА КИПРЕ

ТРИПОЛИ, 5 сентября. 
(ТАСС). Как сообщает газета 
«Тараблюс эль-Гарб», вчера 
премьер-министр и министр ино
странных дел Ливии Мустафа 
Бен Халим пригласил посла США 
в Ливии Джона Тэппина и сооб
щил ему о беспокойстве Ливии 
по поводу посылки французских 
войск на Кипр и тех последствий, 
которыми могут быть чреваты 
подобные действия Франции.

Газета далее сообщает, что 
вслед за американским послом 
Мустафа Бен Халим пригласил 
французского посланника в Ли
вии Ж ака Дюмарсэ, которому 
также заявил протест и выразил 
недовольство ливийского прави
тельства в связи с посылкой 
Францией своих войск на Кипр в 
расчете на то, чтобы запугать 
Египет в тот момент, когда в Каи
ре президент Насер принимает 
«комитет пяти».

СЕССИЯ СОВЕТА НАТО 
В ПАРИЖ Е

ПАРИЖ, 5 сентября. (ТАСС). 
Сегодня в; Париже открылась 
сессия Совета Североатлантиче
ского блока. Как сообщает па
рижская печать, сессия посвяще
на суэцкому вопросу. Газета 
«Монд» считает эту сессию «од
ной из наиболее своевременных», 
намекая, видимо, на то, что она 
приурочена к поездке комитета 
Мензиса в Каир и потому рас
сматривается определенными кру
гами как одно из средств нажима 
на Египет.

Заседания Совета происходят 
при закрытых дверях.

На страже социалистической собственности

Учащиеся школы № 8 Ана
толий Борзунов и Виктор Во
ронцов, находившиеся в ком
сомольско-молодежном лагере в 
колхозе имени Степана Разина, 
в ночь с 21 на 22 августа де
журили на колхозном току.

Юные часозые, вооруженные 
винтовкой, зорко охраняли кол
хозное добро. Но кругом все 
было тихо...

Около двух часов ночи ребя
та заметили вблизи тока зло
умышленников. Вскоре трое не
известных ¡напали на ребят и 
под угрозой ножа приказали им

молчать, а сами принялись на
сыпать зерно в мешки. Но 
школьники не растерялись. Они 
вступили в борьбу со злоумыш
ленниками. Двое жуликов убе
жали, а третьего с мешком ре
бята задержали и утром пере
дали работникам милиции.

Правление колхоза вынесло 
смелым ребятам благодарность 
и выдало им премию по два 
килограмма меда.

НА СНИМКЕ: А. Борзунов 
и В. Воронцов.

Фото А. Головинова.

ЗА Н А Р УШ Е Н И Е  ПОРЯДКА УД ЕРЖ А Н И Я  АЛИМЕНТОВ  
К ОТВЕТСТВЕННОСТИ

В бухгалтериях ряда предприя
тий Октябрьского района имеются 
присланные народным судом ис
полнительные листы и а удержа
ние алиментов с недобросовест
ных, забывших о своем родитель 
ском долге, отцов. Чего, бы, каза
лось, проще было удерживать 
алименты правильно и высылать 
их. Однако бухгалтера расчетных 
отделов некоторых предприятий, 
пользуясь беоконтролыностью со 
стороны главных бухгалтеров, са
мопроизвольно снижали сумму 
удержаний, допускали •несвоевре
менную вьгсылку их детям, а в 
некоторых случаях производили 
излишние удержания. Это вызы
вает справедливые жалобы.

Народный суд за недоудержа- 
ния алиментов, несвоевременную

их высылку детям и за не предо
ставление сообщений суду по али
ментным делам, на главного бух
галтера выгонного депо тов. Ту- 
луб В. С. наложил штраф в 10С$ 
рублей. Оштрафованы также бух
галтера тт. Ерофеев, Соколова,. 
Копылова. Судом поставлен во
прос о взыскании с них недоудер- 
жанных сумм алиментов и вруче 
нии их детям.

Руководители предприятий.. 
главные бухгалтера обязаны на
вести в этом деле порядок, а ви
новны« в несоблюдении установ
ленного порядка взимания али
ментов привлекать к ответствен
ности.

М. Романенко,
народный судья.

НОВЫЕ МАРШРУТЫ
Автоколонной № 64 открыты 

новые маршруты легковых и гру
зовых такси. Общая протяжен
ность их достигла двух тысяч 
километров.

Легковые такси курсируют по 
новому и наиболее длинному 
м аршруту Сызрань—Ульяновск. 
По этому маршруту на родину 
В. И. Ленина совершили поездки 
многие трудящиеся нашего горо

да. Оживленно на новых мар
шрутах Сызрань—Старая К улат- 
ка, Сызрань—Новодевичье, Сыз
рань—Березовка и других. Теперь* 
автоколонна обслуживает четыр
надцать маршрутов.

Вдвое увеличено количество' 
пассажирских автобусов на линии? 
С ызр а н ь—Жигуле ве к.

Получено пять новых грузовых - 
такси.

В СЕНТЯБРЕ —  ПЯТЬ
2 сентября в Полтаве состоялся 

очередной тираж выигрышей Го
сударственного займа развития 
народного хозяйства ОССР (вы
пуск 1953 года).

В этом месяце будет проведено 
еще четыре тиража: 16 и 17 сен
тября в Баку — тираж выигры
шей и тираж погашения Государ
ственного займа развития народ-

ТИ РА Ж ЕЙ  ЗАЙМОВ
ного хозяйства СССР (выпуск: 
1951 года), 30 сентября — основ
ной и дополнительный тиражи- 
Госуд арственного трехп р оцен т н о -  
го внутреннего займа. Последние- 
два тиража будут проведены е > 
Ленинграде.

(ТАСС).

Редактор В. И. ПАРАМОШ1ГиН.

■ А  ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Звезда»

Днем и вечером 
«ПОСЕЯЛИ Д ЕВ УШ КИ ЛЕН» 

«Родима»
«М ИЛЫ Й ДРУГ»

Животноводческое товарище
ство Центрального района 
г. Сызрани извещает вла
дельцев мелкого скота, нахо
дящегося в отгоне, что массо
вая стрижка его назначается 
на 7, 8 и 9 сентября с. г.

Требуется предъявить кви
танции об оплате.

Сызранскому 
агентству АВТОТЭК

на постоянную работу требуют
ся диспетчеры-контролеры.

Обращаться: ул. Сталина, 6, 
с 8 до 12 часов дня.

Сызранское отделение 
Кинопроката

выпустило на экраны 
города

х у д о ж е с т в е н н ы й  г р е ч е с к и й  
ф и л ь м

Фальшивая
монета“

Ям новой Анатолий Степанович», 
проживающий в Сызрани, по улице - 
Зеленая. 25. возбуждает дело о ? 
расторжении брака с Ямковой:* 
Клавдией Ивановной. проживаю
щей в г. Сызрани, по улице Макси
ма Горького. 41.

Дело подлежит рассмотрению в* 
народном суде 2-го участка Цент
рального района г. Сызрани.

Андреев Иван Васильевич, про
живающий в г. Сызрани, Некрасов
ский переулок. 11, возбуждает д е 
ло о расторжении брака с Андре
евой Евгенией Александровной, 
проживающей в пос. Батраки, Ок
тябрьского района, улица Ватути
на. 180. 4 

Дело подлежит рассмотрению в® 
народном суде Октябрьского райо
на г. Сызрани.

Рукова Антонина Григорьевна, 
проживающая в г. Сызрани. Пар- 
тизанская, 44. возбузвдает дело о* 
расторжении брака с Руковымя 
Станиславом Ивановичем.

I Дело подлежит рассмотрению в* 
Куйбышевском областном суде.

^ АдРес Редакции: г* Сызрань* уЛ. К. Маркса, 93. Телефоны отделов: партийной жизни—2-95, промышленно-транспортного — 4-28, культуры и быта — 6-38. 
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